

HSG II holt sich zwei Punkte vom Tabellendritten Irmenach - Platz 8 zum Saisonende

Geschrieben von: Lothar Walther
Montag, den 27. April 2009 um 01:00 Uhr -

HTML clipboard

Nach dem Sieg vom letzten Wochenende lief eine gut eingestellte und kämpferische Truppe in der Mülheimer Schulsporthalle auf. In der ersten Hälfte sahen die Zuschauer ein über weite Strecken ausgeglichenes Spiel. Erst in den letzten 5 Minuten konnte sich das Juniorteam gegen einen Gegner in doppelter Unterzahl absetzen. Beim Spielstand von 17:13 gingen die Mannschaften in die Kabinen.

In den folgenden 10 Minuten gab es dann eine Begegnung Not gegen Elend. Zwischen der 40. und 50. Spielminute konnte sich das Juniorteam bis auf 5 Tore absetzen. In der Schlussphase forderte dann das hohe Laufpensum seinen Tribut - die Junioren waren einfach platt. Es gelang aber den Gegnern aus dem Hunsrück nicht, den Spieß nochmals umzudrehen. Am Ende siegten die Junioren verdient mit 27:25. Hervorzuheben ist zum einen, dass der Sieg gegen eine Mannschaft aus der Spitze der Rheinlandliga auch ohne Unterstützung der A-Jugend geschafft wurde. Als weiteres Highlight der Begegnung soll die sehr gute Schiedsrichterleistung des Gespanns Birk / Birkenbeul nicht unerwähnt bleiben.

Durch die beiden Siege zum Saisonende konnte sich das Juniorteam am Schluss immerhin noch auf einen achtbaren 8. Tabellenplatz vorarbeiten und damit trotz aller Widrigkeiten sportlich den Klassenerhalt schaffen. In der nächsten Spielzeit werden die Karten beim TV Mülheim und TV Bassenheim dann komplett neu gemischt. An dieser Stelle nochmals vielen Dank für die freundliche Unterstützung durch die Fans und die ehrenamtlichen Helfer.

HSG: Lukas Pieper, Sebastian Mohr, Daniel Lohner 7, Marco Sauer 3, Markus Piro 2, Oliver Ihrlich, Alexander Moos, Dennis Eitelbach 4, Timo Hommen 11 (5), Christian Buch

Spielfilm: 17:13 (Halbzeit)
27:25 (Endstand)